

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 10. Mai 2012

Brandschutz Helen-Keller-Schule [CDU]

Beschluss Nr. 0062

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die notwendigen Maßnahmen an der Helen-Keller-Schule vorzunehmen, die in einer Brandschutz-Begehung am 27.09.2011 (siehe beiliegenden Protokollauszug) als notwendig befunden wurden. Hierzu gehört vor allem die Ausführung einer ordnungsgemäßen Beschilderung der Feuerwehrezufahrten in der Landgrabenstraße und in der Helen-Keller-Straße mit Kennzeichnungen nach DIN 4066.

Darüber hinaus sollten in der Helen-Keller-Straße geeignete Maßnahmen getroffen werden, die verhindern, dass Feuerwehrezufahrten durch Dauerparker blockiert werden (Sperrflächen, uneingeschränktes Halteverbot etc.).

Begründung:

Eine Umsetzung der Maßnahmen ist im Hinblick auf die brandschutztechnischen Notwendigkeiten unabdingbar. Außerdem würde die Einrichtung eines uneingeschränkten Halteverbotes in der Helen.-Keller-Str. die Haltemöglichkeiten für die Schulbusse verbessern, Rückstaus in die Panoramastr. verhindern.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / 40 mit Anlage z. w. V.
1006 z. d. V.

Schwalbach
stellv. Vorsitzender